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Le chiffre
1 168
C’est le nombre officiel d’habitants de la commune de Bonneuil-en-France ; chiffre en vi-
gueur depuis le 1er janvier dernier. Cette donnée est le fruit des recensements régulière-
ment effectués par l’INSEE pour déterminer les populations légales des communes, dont le 
nombre détermine notamment le montant des dotations versées par l’État aux collectivités 
locales. Dans les faits, ce chiffre correspond à la population décomptée en 2021, trois années 
étant nécessaires pour affiner ces calculs statistiques.
Pour rappel, la population légale de Bonneuil s’établissait en 2010 à 715 habitants pour se 
stabiliser à 1 039 habitants en 2015 et connaître une croissance plus iodée de 2015 à 2021.
Autre information utile : 42 % des Bonneilleux sont âgés de moins de 30 ans. Les seniors, 
quant à eux, représentent 14 % de la population.

La question du jour
Tous les habitants doivent-ils avoir 
un composteur ?
La réponse est non. En effet, depuis 
le 1er janvier, l’entrée en vigueur de la 
loi Antigaspillage pour une économie 
circulaire de février 2020 impose aux 
collectivités la généralisation du tri des 
déchets alimentaires, mais cette nou-
velle contrainte s’imposera de manière 
très progressive. Objectif : sortir de l’in-
cinération et des ordures ménagères les 
presque 80 kg de déchets putrescibles 
produits par an par habitant. Mais ras-
surez-vous, le Sigidurs mène actuelle-
ment une campagne pour déployer par 
étapes des composteurs sur le territoire. 
Habitat collectif et pavillonnaire auront 
chacun la possibilité de composter. D’ici 
à 2028, ce sont 450 points d’apport volontaires qui seront implantés sur l’ensemble des 
communes denses du territoire. Rendez-vous sur le site internet du Sigidurs pour plus 
d’informations.

GROSPLAN

BILAN, PERSPECTIVES & REMERCIEMENTS  
À LA CÉRÉMONIE DES VŒUX 2024
Beaucoup de monde à la salle polyvalente pour la traditionnelle cérémonie d’échange de vœux qui s’est 
tenue le 19 janvier dernier. Le Maire et l’équipe municipale ont accueilli de nombreuses personnalités locales 
et régionales parmi lesquelles Cédric Sabouret conseiller Départemental du canton de Villiers-le-Bel et Sarah 
Moine conseillère Départementale du canton de Garges-lès-Gonesse.
C’était la seconde cérémonie de vœux pour le Maire, Abdellah Benouaret, qui a dressé un rapide bilan de ses 
trois premières années de mandat et présenté les perspectives d’action pour 2024. « Au fil des mois, notre 
projet a pris forme et a déjà permis d’honorer un grand nombre de notre programme municipal, tout en 
s’adaptant aux besoins et aux circonstances avec de nombreuses initiatives que nous n’avions pas prévues ».
Le Maire a conclu ses propos en remerciant l’ensemble des forces vives du territoire qui agissent aux services 
des habitants : forces de sécurité, institutions publiques, entreprises et bénévoles associatifs. Un message de 
reconnaissance a également été adressé à l’ensemble des membres du Conseil municipal ainsi qu’aux agents 
communaux « animés par la défense des intérêts des Bonneilleux. La gestion d’un village comme le nôtre 
constitue une tâche prenante pour ces femmes et ces hommes, accomplie avec disponibilité et sérieux ».
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ÉDITO

Il n’est jamais trop tard pour souhaiter à chacun des vœux de 
réussite et de joies personnels à l’aube d’une nouvelle année.

2024 est déjà bien entamée. Elle sera, je l’espère, une année 
meilleure, moins rude pour les plus fragiles qui subissent depuis de 
long mois les effets négatifs de la crise économique et de l’inflation. Dans 
ce contexte, nous nous serions bien passés de la hausse des taxes sur 
l’électricité que l’État vient de décider, pénalisant un peu plus les ménages 
comme les entreprises.

L’organisation des prochains Jeux Olympiques et Paralympiques 
devrait également ouvrir une parenthèse heureuse pour notre pays, en 
rassemblant les meilleurs compétiteurs de toute la planète, autour des 
belles valeurs du sport.

À l’échelle de notre village, 2024 marquera un tournant du premier 
mandat municipal de notre équipe. D’intéressantes opportunités 
d’acquisitions foncières se sont présentées à nous en fin d’année 
dernière et nous avons fait le choix de les saisir en débloquant les crédits 
nécessaires sur le budget communal.

Pour une commune, disposer de réserves foncières constitue un 
atout essentiel. C’est tout d’abord le patrimoine de tous les habitants, 
donc une valeur partagée. C’est également la possibilité de réaliser de 
nouveaux équipements tels que l’extension de notre école ou encore 
la réalisation d’un gymnase, de dynamiser l’économie du territoire 
en offrant des possibilités d’implantation d’entreprises. Bref, c’est 
conserver la maîtrise du développement car la possession du foncier 
permet de faire des choix d’intérêt général. Cette stratégie volontariste 
d’acquisitions rejoint d’autre part les grands objectifs de notre futur Plan 
Local d’Urbanisme. Nous agissons ainsi pour définir l’évolution de notre 
village dans les dix prochaines années, en nous donnant les moyens d’agir 
concrètement.

Depuis 2020, nous nous efforçons, avec mon équipe, de moderniser 
la gestion de notre commune et de nous impliquer de manière 
résolument constructive dans la coopération intercommunale. Comme 
vous, nous sommes attachés à la dimension humaine de Bonneuil-en-
France. Nous avons pour cela multiplié les occasions de nous rencontrer 
dans le cadre de sorties, d’animations, de fêtes, de spectacles.

Les actions de solidarité n’ont pas été oubliées et ont été renforcées, 
pour toutes les générations, avec des efforts accrus en direction de nos 
jeunes.

Cette édition de votre magazine vous présente un rapide survol de 
ce premier bilan, après trois années d’exercice de nos responsabilités 
d’élus et de Maire. Beaucoup a été fait et je vous sais juges de notre action.

À tout moment, les portes de la mairie et de mon bureau vous sont 
ouvertes. C’est ensemble qu’il nous faut agir. Vos critiques comme vos 
encouragements et vos suggestions seront toujours écoutés sérieusement.

Abdellah BENOUARET
Maire de 

Bonneuil-en-France

Trimestriel d’informations du village de Bonneuil-en-France
Directeur de la publication : Abdellah Benouaret // Conception/réalisation : RDVA // Photos et illustrations : RDVA - Droits réservés - Adobe Stock - Imprimé sur papier 100 % recyclé // Dépôt légal à parution.
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Chères Bonneilleuses, chers Bonneilleux,

Comme vous, nous sommes attachés à la dimension humaine  
de Bonneuil-en-France. Nous avons pour cela multiplié 
les occasions de nous rencontrer dans le cadre de sorties, 
d’animations, de fêtes, de spectacles.
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ACTUALITÉS
Urbanisme
Acquisitions foncières : investir pour l’avenir
La commune s’apprête à concrétiser plusieurs opportunités d’achat de terrains dans le centre bourg du village, fruit de plusieurs mois 
de négociations avec les propriétaires. Une fois entrées dans le patrimoine public, ces réserves foncières permettront d’engager plusieurs 
projets structurants en matière d’éducation (avec l’extension de l’école), de pratique sportive, de développement économique et de 
logements. Une carte pour mieux comprendre.

Favoriser l’implantation d’une 
entreprise de haute technologie 
sur Bonneuil-en France

Ces deux parcelles, d’une superficie totale de 
20 000 m2, sont situées lisière de la plate-forme 
aéroportuaire du Bourget, à proximité du centre 
de formation aux métiers de l’aérien. La commune 
souhaiterait proposer ces terrains à une entreprise 
de haute technologie spécialisée dans le stockage 
de données numériques, en recherche d’une 
implantation sur le pôle économique du Bourget.

Accompagner la création d’une 
pépinière d’entreprises

Dans la logique de la précédente acquisition, la 
commune souhaite faire évoluer ce secteur de la 
commune actuellement exploité par des entreprises. 
Plusieurs parcelles de ce périmètre sont déjà 

propriétés de la ville qui vient de négocier le rachat 
d’un nouveau terrain de 1 670 m2, créant ainsi une 
surface totale disponible de 7 916 m2. L’équipe 
municipale souhaiterait y établir une pépinière 
d’entreprises, en partenariat avec la Communauté 
d’Agglomération Roissy Pays de France.

Un nouvel atout pour 
l’extension de l’école

La commune s’apprête à racheter les bâtiments et le 
terrain d’une superficie de 2 970 m2 anciennement 
exploités par l’entreprise NT2D. Une opportunité 
très intéressante puisqu’elle permettra de donner 
encore plus de surface pour l’extension de l’école 
actuellement à l’étude et l’espace suffisant pour la 
construction d’un gymnase. Ce dernier permettra la 
pratique de sports d’intérieur tout en permettant un 
accès direct aux écoliers pour des activités physiques 
et sportives.

De l’espace pour des logements 
individuels

Déjà propriétaire de deux parcelles ouvrant sur la rue 
de Dugny, la commune va acquérir un terrain adjacent 
de 2 300 m2 qui permettra de créer une réserve 
foncière totale de 6 700 m2. L’équipe municipale 
souhaite y créer un îlot d’environ 8 maisons 
individuelles, afin de diversifier l’offre de logements 
au cœur du village, en évitant la construction de 
logements collectifs supplémentaires.

894 000 € : c’est le 
montant total que la ville vient 
de consacrer aux premières 
acquisitions foncières de ce 
programme, sur les crédits du 
budget d’investissement et 
sans emprunt nouveau.

LE CHIFFRE
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DOSSIER

0 % : C’est l’évolution du taux de taux foncière au 
cours des trois dernières années que la municipalité a 
décidé de stabiliser à un niveau déjà très bas comparé 
aux taux pratiqués dans les communes environnantes. 
Bonneuil dispose d’une situation financière qui 
demeure très saine, malgré les hausses du coût des 
énergies et les effets de l’inflation. Le village reste très 
faiblement endetté et dispose de solides marges de 
manœuvre pour investir, en raison de la bonne santé 
de l’économie du territoire et de la nette reprise du 
secteur de l’aérien après la crise sanitaire.

LE CHIFFRE

2020-2026

À mi–mandat avec vous

Vous avez été élu maire de Bonneuil à l’issue 
des élections municipales de mars 2020. Que 
retenez-vous principalement de ces trois 
premières années de mandat ?
Tout d’abord un sentiment qui n’a pas changé 
depuis le jour ou j’ai reçu mon écharpe tricolore 
des mains de l’ancien Maire, Jean-Luc Herkat : 
beaucoup d’honneur. Nous accomplissons, avec 
mes adjoints et les membres de mon équipe, une 
mission de proximité d’une grande utilité pour les 
habitants. Et nous le faisons avec un grand niveau 
d’engagement et beaucoup de sérieux.
Les premiers mois de ce mandat ont été compliqués, 
puisque nous avons débuté nos fonctions en pleine 
crise Covid. Mais peu à peu, nous avons pu mettre 
notre programme électoral en application avec il 
me semble des résultats concrets.

Qu’avez-vous changé à Bonneuil durant ces 
trois dernières années ?
J’ai le sentiment que nous avons créé une ambiance 
plus conviviale à travers la mise en place de 
nouvelles animations, pour toutes les générations. 
Nous tenions par-dessus tout à renforcer l’esprit 
de village que nous avons la chance de pouvoir 
partager dans notre petite commune et je pense 
que nous avons réussi à faire participer de nouvelles 
familles, ce qui contribue à renforcer nos liens.
Nous avons également développé les offres 
d’activités, de sorties, d’animations en direction de 
nos jeunes.
Nous avons maintenu tout ce qui avait été mis en 
place au fil des ans par les équipes municipales 

précédentes, modernisé le fonctionnement de 
nos services communaux et renforcé les liens 
avec nos partenaires extérieurs : la Communauté 
d’Agglomération Roissy Pays de France, le Conseil 
départemental du Val d’Oise, la Région, les services 
de l’État et la sous-préfecture de Sarcelles, mais 
également avec les communes environnantes.

Quelle est la réalisation dont vous êtes le plus 
fier ?
C’est d’avoir patiemment négocié l’acquisition 
de surfaces foncières qui vont permettre à notre 
village d’engager d’importants investissements 
structurants tels que l’extension de notre école, la 
réalisation d’un gymnase ou encore l’implantation 
d’activités économiques de qualité. C’est moins 
spectaculaire que d’inaugurer un équipement, 
mais ce travail de fond est essentiel, tout comme 
la révision de notre Plan Local d’Urbanisme qui 
trace la route pour les 10 prochaines années. 
J’insiste sur ces deux points, car ce travail de fond 
est invisible aux yeux des habitants. Pour ce qui 
est des réalisations concrètes - travaux, services, 
animations - les Bonneilleux sont désormais juges 
de notre action.

Vous vous étiez engagé à agir pour plus de 
sécurité, où en sommes-nous ?
Nous n’avons rien lâché sur ce plan. Lutte 
contre les rodéos moto et les intrusions de 
Rom, modernisation de la vidéoprotection, lutte 
contre les dépôts de déchets, c’est un travail de 
vigilance quotidien qui s’avère assez dissuasif. 
Mais l’avancée la plus notable, c’est le retour des 
agents de la police municipale intercommunale qui 
interviendront régulièrement à Bonneuil dans le 
cadre d’une convention signée avec la Communauté 
d’Agglomération et d’une complémentarité efficace 
avec les effectifs du commissariat de Gonesse.

Comment voyez-vous l’avenir de Bonneuil-en-
France ?
Lorsque l’on regarde la carte de l’Île-de-France, 
Bonneuil est le village le plus proche de Paris. C’est 
une chance incroyable de pouvoir bénéficier de la 
tranquillité, de la convivialité et de la prospérité 

d’une petite commune dans un territoire aussi 
fortement urbanisé. Ce que nous souhaitons pour 
Bonneuil, avec mon équipe et je le sais l’ensemble 
des membres du conseil municipal, c’est préserver 
ce précieux acquis et tirer l’ensemble de nos 
services et actions d’amélioration du cadre de vie 
vers le haut. Nous affirmons de nouvelles exigences 
en matière de logement, de développement 
économique, d’embellissement de nos espaces 
publics. Nous menons pour cela une politique 
dynamique d’acquisitions foncières, en cohérence 
avec les orientations de notre futur Plan Local 
d’Urbanisme.

L’INTERVIEW D’ ABDELLAH BENOUARET
MAIRE DE BONNEUIL-EN-FRANCE

« Nous avons pu mettre notre 
programme électoral en application, 
avec des résultats concrets »

“ Nous avons créé 
une ambiance plus 
conviviale à travers 
la mise en place de 

nouvelles animations, 
pour toutes les 
générations. ”

“ Nous affirmons de 
nouvelles exigences en 
matière de logement, 

de développement 
économique, 

d’embellissement de 
nos espaces publics. ”
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DOSSIER

De nouvelles solidarités  
pour tous les Bonneilleux

Plus de 
sécurité

Un cadre de vie valorisé  
et protégé

La commune s’est toujours montrée généreuse 
envers toutes les générations et particulièrement 
envers nos aînés. Quelques coups de pouce 
supplémentaires sont venus compléter une offre 
déjà bien étoffée d’accompagnement sociale.
•  Une aide trimestrielle de 210 € pour toutes les 

personnes non imposables de + de 63 ans (soit 
40 € / an) et une participation de 10 € pour les frais 
de sortie des anciens.

•  Une aide d’un montant maximum de 200 € 
pour les activités culturelles et sportives 
étendue à tous les jeunes de 4 à 25 ans, ainsi que 
qu’aux seniors de plus de 60 ans.

•  Un bon d’achat de 100 € offert à tous les 
parents à l’occasion de la naissance d’un enfant.

•  Une aide financière annuelle d’un montant 
de 390 € pour toute personne atteinte d’un 
handicap.

Réputée pour sa tranquillité dans un 
environnement urbain pourtant exposé 
aux problématiques sécuritaires, la 
commune se protège et vous protège 
grâce à l’engagement quotidien des élus 
et des forces de sécurité.

La mise en révision du Plan Local d’Urbanisme 
constitue l’action la plus importante accomplie par 
l’équipe municipale pour garantir un développement 
équilibré de la commune dans les 10 prochaines 
années. Parmi les objectifs : réduction du rythme de 
construction de nouveaux logements, développement 
d‘activités économiques non génératrice de nuisance 
et valorisantes pour l’image du village, création de 
nouveaux équipements publics.

C’est faitC’est fait
•  Modernisation complète du réseau d’éclairage public 

désormais 100 % Led, avec 60 % de consommation 
électrique en moins.

•  Mise en service du Centre Technique municipal doté 
de moyens humains et matériels renforcés.

•  Rénovation des abords de l’église.
•  Rénovation du city-park du Pont-Yblon.
•  Rénovation du terrain de football.
•  Rénovation complète des courts de tennis (clôture, 

surfaces, éclairage).
•  Rénovation partielle de la rue du Moulin.
•  Rénovation de la salle du conseil municipal, du hall 

d’accueil et des bureaux en mairie.
•  Rénovation de la salle polyvalente (peintures, 

sanitaires, équipements scéniques).
•  Traitement des problèmes d’étanchéité du bâtiment 

périscolaire dans le cadre des garanties décennales.
•  Concertation des habitants pour le devenir de la 

coulée verte au Pont-Yblon.
•  Création d’un parking public de 12 places au Pont-

Yblon, rue des Roses.
•  Interventions systématiques de la ville auprès des 

opérateurs en cas de dysfonctionnement du réseau de 
fibre optique.

•  Mise en place d’un programme de mise aux normes 
d’accessibilité des bâtiments communaux, pour les 
personnes à mobilité réduite.

•  Acquisition de deux véhicules électriques pour les 
services municipaux (services techniques, voiture de 
service).

•  Remplacement des 4 panneaux d’information 
électroniques par des écrans couleurs à affichage 
dynamique.

C’est faitC’est fait
•  Mise en place de patrouilles régulières de police municipale dans le 

cadre d’une convention avec la police municipale intercommunale de la 
Communauté d’agglomération Roissy Pays de France.

•  Pose de barrières et obstacles anti-intrusion aux abords du complexe 
sportif pour lutter contre les intrusions et rodéos moto.

•  Neutralisation à la circulation et sécurisation de la contre-allée de la 
RD317 au Pont-Yblon et des accès au car de transport scolaire.

•  Modernisation du réseau de vidéoprotection avec des caméras intelligentes.

En projetEn projet
•  Réaménagement de l’angle de la rue de Dugny et 

du Chemin de la voirie, suite à la démolition de 
l’ancienne grange.

•  Réhabilitation du parking à l’angle du chemin de 
Mareil et de la rue du Pont-Yblon.

•  Acquisition de véhicules électriques supplémentaires 
pour les services et création de bornes de recharge 
publiques.

•  Mise en place d’un stationnement résidentiel réservé 
aux riverains du Pont-Yblon.

3 000 plants de fleurs 
embellissent chaque année 
les massifs et jardinières 
présents sur le territoire 
de la commune soit 340 
points de fleurissement 
au total. Ces plantations et 
l’entretien des espaces verts 
sont entièrement réalisés 
par l’équipe des services 
techniques.
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DOSSIER

Animation : faire la fête  
et s’épanouir ensemble

Éducation : la réussite scolaire  
au cœur du projet municipal

En maintenant toutes les animations traditionnelles 
auxquelles plusieurs générations de Bonneilleux 
sont attachées et en créant de nouveaux rendez-vous 
festifs, la municipalité s’attache à préserver l’esprit 
village qui fait le charme de notre commune.

Au cœur du projet municipal 2020-2026, l’extension 
de l’école est entrée dans une phase concrète après 
l’acquisition des terrains et le lancement des études 
d’architectes. Objectif : fermer les classes provisoires 
en préfabriqué et offrir des conditions d’accueil 
optimales aux 170 écoliers bonneuilleux.

C’est faitC’est fait
•  Création d’un service de transport scolaire pour 

les élèves du Pont-Yblon scolarisés au collège Jean-
Moulin d’Arnouville.

•  Sécurisation de l’accès à l’école et au service 
périscolaire avec création d’un chemin depuis la rue 
du Pont-Yblon.

•  Création d’un parking rue du Pont-Yblon pour les 
parents d’élèves et mise en place de ralentisseurs.

•  Aménagement d’un dortoir au sein du service 
périscolaire.

•  Augmentation de la capacité d’accueil en maternelle.
•  Mise en place du paiement en ligne des services 

périscolaires (cantine, halte-garderie, accueil pré et 
postscolaire, centre) pour simplifier les démarches 
des familles.

•  Recrutement de jeunes dans le cadre d’un parcours 
emploi/compétence pour renforcer les équipes du 
périscolaire.

•  Retour de la fête de l’école.
•  Distribution de livres pour tous les élèves de CM2.
•  Spectacle et distribution de cadeaux de Noël aux 

enfants de l’école maternelle et élémentaire.
•  Sensibilisation des enfants au développement durable 

avec la plantation d’arbres aux abords de la salle des 
fêtes.

16 sorties pour les jeunes : Parc de Walibi, 
Sherwood Parc, Parc aventure land, Base de Loisirs de 
Cergy, Cité des sciences, Jardin d’acclimatation, parc de 
loisirs Koezia, laser-game, Parc Astérix, parc Aventure 
Land, centre de vacances de La Salvetat-sur-Orge…

10 sorties en famille : Braderie de Lille, Puy-du-
Fou, dîners sur la Seine à Paris, Stade de France, 
sortie pêche, sortie Paintball, sortie Karting, marché 
de Noël de Strasbourg…

16 animations et activités seniors : Semaine 
bleue (activités, conférences, animations), repas des 
seniors, galette des rois, distribution de friandises de 
Pâques et de colis de Noël…

Des animations  
pour tous
•  Le premier Festif’été du village, une nouveauté 

lancée en 2023 avec deux grands concerts de 
plein air à l’affiche.

•  La fête communale et le retour de la tradition 
des Miss Bonneuil.

•  La brocante du village.
•  Les soirées Poker.
•  Les grands lotos d’automne.
•  la chasse aux œufs de Pâques.
•  L’escape-game.
•  La fête des voisins.
•  Le réveillon de la Saint-Sylvestre.
•  1 grand voyage à l’Île Maurice.



Vite vu

À compter du 1er février, les habitants du 
quartier du Pont-Yblon vont connaître quelques 
changements pour stationner plus facilement 
leurs véhicules.

L
a Ville a décidé de passer la route des Flandres, 
la rue Sainte-Cécile, le Chemin des Postes, la rue 
des Roses et la rue de Bleuets en zone bleue afin 

d’éviter le stationnement abusif de salariés ou d’usagers 
de l’Aéroport du Bourget et des zones d’activité toutes 
proches.
Les riverains pourront faire la demande d’une « carte 
résidents zone bleue » auprès de la mairie afin de se 
stationner à leur convenance quotidiennement, en 
respectant les places de stationnement matérialisées 
et sans limite de durée. Pour obtenir cette carte, les 
habitants devront fournir une pièce d’identité, un 
justificatif de domicile et l’immatriculation de la voiture.
Les autres automobilistes devront justifier de leur 
stationnement au moyen d’un disque bleu. Le temps 
sera limité à 1 h 30, du lundi au samedi, de 8 h 30 à 
12 h et de 14 h à 19 h. Au-delà du temps imparti, un 
avis de verbalisation pourra être dressé par les agents 

de Police municipale qui effectueront des patrouilles 
régulières dans le quartier dès la mise en place de ce 
nouveau dispositif.

Le bruit sur la 
commune mesuré 
par une sonde
Souvenez-vous, en juin 2023, nous vous 
informions dans Le P’tit Journal que les 
élus bonneilleux avaient décidé d’acheter 
une sonde pour mesurer les nuisances 
sonores subies par les habitants, suite à la 
publication de la carte officielle du Plan 
de Prévention du Bruit dans l’Environne-
ment (PPBE) réalisée par la Communauté 
d’Agglomération Roissy Pays de France et 
jugée « peu réaliste » par la municipalité. 
Une première sonde a été installée près 
du cimetière et la commune en parte-
nariat avec le Centre d’évaluation tech-
nique de l’environnement (Bruitparif ). 
Ce dernier a réalisé une première étude 
à l’automne dont les conclusions seront 
prochainement connues.

Une réunion publique 
concluante
Le 24 novembre dernier, le Maire Abdellah 
Benouaret et son équipe municipale ont 
convié les habitants à la salle Polyvalente 
pour faire un point sur les différents pro-
jets communaux en cours. Une trentaine 
de Bonneilleux ont pris part à cette réu-
nion publique, qui a aussi permis à la mu-
nicipalité de présenter ses ambitions pour 
l’avenir et de répondre aux questions des 
administrés.

Nouvel échec à 
l’installation d’un 
camp de Roms
C’est la deuxième tentative d’installation 
d’un camp illicite que la police met en 
échec, suite au signalement des élus de 
la commune. Après une première intru-
sion au printemps dernier, un groupe de 
Roms a de nouveau essayé de s’installer à 
l’entrée du village, sur un terrain en limite 
d’Arnouville. Grâce à l’intervention rapide 
de la police nationale, des services de la 
préfecture et du concours de la police 
municipale d’Arnouville, la tentative d’in-
trusion a été déjouée.

ACTUALITÉS
Stationnement
Du nouveau pour les riverains  
du Pont-Yblon

Les courts de tennis rénovés inaugurés,  
en hommage à Daniel David
Vendredi 24 novembre, le maire Abdellah Benouaret, aux côtés de 
Claude Bonnet, adjoint au maire, a inauguré les deux courts de 
tennis du complexe sportif, réhabilités juste avant l’été. Ils ont été 
baptisés du nom de Daniel David (ndlr : décédé en 2022), ancien 
président du club de tennis et qui est à l’initiative de la construc-
tion de ces deux courts, en 1991. Pour rappel, ces derniers sont 
accessibles à tous les habitants par un pass gratuit permettant 
d’ouvrir la serrure électronique. Un seul pass est délivré par fa-
mille par la mairie, sur présentation d’un justificatif de domicile et 
d’une attestation d’assurance « responsabilité civile ».
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LE PORTRAIT

C’est le rendez-vous artistique du mercredi ! D’abord les adultes, 
puis les enfants de 5 à 10 ans, partagent leur coup de pinceau 
aiguisé avec Florence Bardot. L’enseignante, passionnée par les 

arts depuis son enfance, transmet sa sensibilité pour 
la peinture sous différents styles. « Avec les adultes, 
nous travaillons autour des grands genres de l’histoire 
de l’art, principalement le portrait, le paysage, la nature 
morte et le nu », développe la peintre, qui depuis 2018, 
expose ses œuvres tous les ans au Grand Palais, à 
Paris, lors de l’évènement Art Capital. « L’objectif est 
qu’ils acquièrent et maîtrisent les techniques de base 
de la peinture telles l’acrylique, le pastel, l’aquarelle 
et la peinture à l’huile. Avec les enfants, j’aborde le 
graphisme, la peinture, le modelage, l’aquarelle et le 
collage afin de développer leur créativité de manière 
ludique ».

Styles, techniques, univers : un accompagnement complet

Pour que petits et grands s’épanouissent dans leur loisir, Florence Bardot met un 
point d’honneur à ce que chacun puisse coucher sur la toile sa vision. « Nous 
partons souvent d’une image. Nous en parlons en amont afin que les élèves 
puissent la comprendre, la conceptualiser et se l’approprier. Ce qui permet à 
chacun de développer sa propre perception et de le traduire artistiquement », 

développe Florence Bardot, qui a récemment été primée par l’Académie 
Internationale d’Art Contemporain Artlookone. Issue d’une famille 
d’artistes, c’est dans la peinture qu’elle exprime sa créativité et sa sensibilité. 

Académie des Beaux-Arts de Paris, atelier de peinture 
à Montparnasse et études universitaires ont permis à 
Florence Bardot d’enseigner les arts plastiques… tout 
en donnant vie à ses propres tableaux de peinture à 
l’huile, représentant des natures mortes, des paysages, 
des nus ou encore des portraits. C’est désormais avec 
l’aquarelle qu’elle s’exprime au travers d’animaux 
et de versions plus modernes de certaines grandes 
œuvres de l’histoire de l’histoire de l’art occidental. 
« Mon enseignement repose sur la connaissance ». 
Connaissance qu’elle partage davantage avec ses 
élèves lors de la traditionnelle sortie au musée, 
organisée grâce au soutien du Maire et de son équipe 

municipale. Une exposition des travaux des apprentis artistes est proposée chaque 
fin d’année aux habitants.

Des palettes de couleurs et d’émotions  
dans les cours de Florence Bardot
Depuis 2019, l’artiste-peintre transmet sa passion pour la peinture aux enfants et adultes de Bonneuil-en-France à la Palette du Moulin. 
Des sessions où la créativité et la réflexion de chacun s’expriment au travers de différents thèmes.

“ Nous partons souvent 
d’une image. Nous en 
parlons en amont afin 
que les élèves puissent 

la comprendre, la 
conceptualiser et se 

l’approprier ”

Cours pour les adultes : le mercredi, de 9 h à 12 h / pour les enfants (groupe de 10) : 
mercredi de 13 h 30 à 15 h ou de 15 h 15 à 16 h 45.
Renseignements : 01 39 86 30 40.

À SAVOIR
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ENTRE NOUS

Soirée poker
Un nouveau succès pour cet amical tournoi de poker qui a rassemblé une vingtaine de 
joueurs le 21 octobre dernier à la salle polyvalente. De très beaux lots offerts par la ville 
et ses partenaires ont récompensé les vainqueurs, dont une trottinette électrique, des 
tablettes tactiles, des montres connectées et de sets de jeu de poker.

Hommage aux morts pour la France 
de la guerre 14-18
Samedi 11 novembre, élus et enfants de Bonneuil-en-France se sont recueillis de-
vant le monument aux morts du cimetière communal afin de rendre hommage aux 
soldats morts pour la France lors de la première Guerre mondiale. Un acte citoyen 
qui permet de ne pas oublier ceux qui se sont battus et sacrifiés pour nos libertés.

Carton plein pour la soirée Loto
Salle comble pour cette nouvelle édition du loto avec de nouveau de très beaux lots mis en jeu. les 
plus chanceux sont repartis avec un téléviseur grand écran, des consoles de jeux, un aspirateur, une 
montre connectée, un ordinateur portable, des tablettes tactiles. Ces cadeaux étaient offerts par la 
ville et plusieurs de ses entreprises partenaires.

Frissons et sourires pour Halloween
Pour la première fois, on a fêté Halloween à Bonneuil-en-France tout au long de la soirée 
du premier novembre. Petits et grands ont joué le jeu d’une joyeuse horreur dans un décor 
d’épouvante préparé par les équipes de la ville aidées de plusieurs bénévoles.
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Spectacle de 
fin d’année : les 
enfants enchantés
Pour finir l’année en beauté et offrir 
un moment festif aux 170 écoliers de 
maternelle et d’élémentaire, la mairie 
leur a offert un spectacle alliant cuisine, 
magie et mascottes de la Pat’Patrouille, 
des Schtroumpfs et des Pokémon. Une 
représentation qui a donné le sourire aux 
enfants… qui ont également pu monter 
sur scène avec l’artiste.
La journée s’est poursuivie par une dis-
tribution de cadeaux et de chocolats. Les 
CM2 ont notamment reçu une tablette 
Lenovo, de quoi être ainsi parfaitement 
équipé pour l’entrée au collège.

De savoureux colis pour les seniors
Un petit air festif flottait dans les rues de Bonneuil le 14 décembre. Les agents 
communaux et les élus étaient mobilisés pour remettre leurs colis de Noël aux 
168 retraités éligibles. Un panier gourmand et généreux, accompagné d’une 
bouteille de vin et de champagne et d’un coffret beauté homme ou femme.

À la découverte de Strasbourg
Les 7, 8 et 9 décembre, la Ville a permis à 38 habitants de découvrir la principale ville 
d’Alsace : Strasbourg. Marché de Noël, dîner-spectacle au Royal Palace de Kirrwiller, 
balade en bateau et déambulation libre, le séjour fut riche en souvenirs.

Ambiance cabaret  
pour le repas des aînés
La salle des fêtes de la commune s’est transformée en ca-
baret lors du repas des aînés ! La soixantaine de seniors 
ayant pris part à l’évènement festif a pu découvrir la troupe 
Royal Casino, qui, parée de ses plus costumes à plumes et à 
paillettes, a transporté les convives dans les plus beaux ca-
sinos du monde. Un repas, agrémenté par la traditionnelle 
galette des rois, a permis au Maire, Abdellah Benouaret de 
dévoiler ses projets pour 2024, année qui sera axée sur les 
activités et animations intergénérationnelles.



- 12 -

SUR VOTRE
AGENDA

LES TRIBUNES

PÊLE MÊLE

TOUTES NOS FÉLICITATIONS AUX FAMILLES DE :
•  DEFREL Mayline, Imani née le 24 décembre 2023
•  GÜNDÜZ Ayaz né le 9 novembre 2023
•  MAROUF EREIRA Camila née le 6 juillet 2023
•  BAHMANE Noah né le 28 mai 2023
•  IDFRESNE Léa née le 23 mai 2023

TOUS NOS VŒUX DE BONHEUR À :
•  BATOVSKYI Roman avec BATIH Hanna le 22 juillet 

2023
•  ETOILE Daniel et AKIN Linda le 5 août 2023
•  TURGUT Metin et DAYANÇ Nusin le 28 octobre 2023

TOUTES NOS CONDOLÉANCES AUX FAMILLES DE :
•  RICHET Guy le 4 novembre 2023
•  ACQUART Armand le 21 décembre 2023

LE
CARNET

12 et 20 février
Patinoire by Night
À l’initiative de la municipalité, deux soirées sont offertes 
aux collégiens et lycéens à la patinoire du complexe de 
loisirs Plaine Oxygène, au Mesnil-Amelot.
Renseignements et inscriptions  : Tél. : 01 39 86 30 40

8 mars
Journée internationale  
des droits de la femme
À cette occasion, la municipalité organise une soirée dan-
sante agrémentée d’un repas entièrement réservée aux 
femmes du village. 
Participation : 10 € - Renseignements  : 01 39 86 30 40

14 mars
Sortie des Seniors
Les retraités bonneilleux prendront la direction de Sacy-le-
Grand, dans l’Oise, pour une visite du musée du cheval de 
trait et sa collection de 80 voitures hippomobiles avec, au 
programme de la visite, d’inoubliables balades en calèche 
pour explorer le village au rythme de l’attelage. La journée 
se poursuivra par un repas à la guinguette des pêcheurs à 
Rieux, suivi d’un bal musette à la mode picarde.
Renseignements et inscriptions  : 01 39 86 30 40

29 mars
Distribution des brioches  
de Pâques
Une tradition à Bonneuil : la distribution ces délicieuses 
brioches aux seniors est toujours un moment convivial.
Renseignements  : 01 39 86 30 40

NOTEZ LES DATES DE VOS 
COLLECTES DÉCHETS POUR 2024

La collecte des ordures ménagères a lieu le mardi après-midi, 
il vous est demandé de sortir votre bac le mardi avant 12 h.
La collecte des emballages et papiers a lieu le vendredi dans 
l’après-midi. Les bacs doivent être sortis le matin avant 12 h.
Deux collectes des déchets végétaux sont prévues le mardi 
6 février et le mardi 5 mars avant de retrouver un rythme 
hebdomadaire à compter du mois d’avril.
Les encombrants passent le dernier lundi de chaque mois, 
sauf en avril, où la collecte est prévue le 22 avril. Les mobi-
liers et objets sont à sortir la veille sur le trottoir, sans obs-
truer le passage des piétons.
>  Le calendrier complet des collectes de votre ville 

est à retrouver sur le site internet du Sigidurs : 
https://www.sigidurs.fr/collecte-2024/

RUE DE DUGNY : LE BOÎTIER 
DE LA FIBRE DE NOUVEAU 

OPÉRATIONNEL
Les élus ont de nouveau dû 
taper du poing sur la table ! 
Après avoir été dégradée par 
l’intervention de techniciens 
peu scrupuleux, l’armoire de 
raccordement à la fibre optique, 
située à l’extrémité de la rue 
de Dugny, a été remise en état 
par les opérateurs et est de nouveau opérationnelle. Autre 
bonne nouvelle, pour les riverains du Pont-Yblon cette fois : 
une armoire supplémentaire va être installée sur la route des 
Flandres afin de désengorger et sécuriser le réseau de fibre 
optique.

Un nouveau véhicule pour les services Techniques
Fin novembre, les trois agents des services Tech-
niques ont pris livraison d’un camion-benne 
flambant neuf. Ce nouveau véhicule sera particu-
lièrement utile lors de l’enlèvement de gravats ou 
de dépôts sauvages de déchets et leur transport 
en déchèterie. Ce camion tout usage permettra 
aux agents de déplacer tous types de charges dans 
le cadre de leurs nombreuses missions : mise en 
place d’animations, fleurissement, déménagements, 
transport de matériaux, etc. « Notre équipe des 
services techniques dispose désormais de moyens 
matériels à la hauteur des besoins de la commune 
et fait toujours preuve d’une grande polyvalence. 
Bravo à eux », complète Bernard Bregeat, adjoint au 
Maire délégué aux Travaux.

Hommage à Guy Richet
Adjoint au maire délégué aux travaux de 2008 à 2014 sous le mandat de Jean-Luc Herkat, Guy Richet nous a quittés en 
novembre dernier. L’ancien élu laisse l’image d’un homme investi, droit dans ses décisions, avenant avec les administrés 
et d’une grande honnêteté. Travaillant pour une entreprise de terrassement, Guy Richet s’est engagé politiquement par 
l’intérêt important qu’il portait à sa commune. Il est d’ailleurs à l’initiative de la création de la journée pêche, qui tous les 
ans, au mois de juin permet aux habitants d’aller pêcher dans des étangs près de Bonneuil et de se retrouver autour d’un 
repas convivial offert par la mairie. Il repose désormais dans le jardin du souvenir au cimetière de Bonneuil-en-France.

«Nous élus de l’opposition, tenons a vous présenter nos 
meilleurs vœux de santé et de bonheur pour 2024.
2023 s’étant mal terminé avec la perte de 2 des plus 
anciens habitants du village, Mr  Richet Acquart et  
Mr Maillet qui pour ce dernier est né, s’est marié a eu 
enfant petits enfants et arrière-petits-enfants dans la 
même maison à Bonneuil e France rue de Dugny. Nous 
présentons toutes nos condoléances aux familles. Par 
ailleurs, nous saluons l’action d’avoir equipé l’ensemble 
des élus d’outils de travail informatique très performant 
donnant ainsi la possibilité de travailler efficacement et 
nous suivons avec intérêt la mise en place de la nouvelle 
politique de stationnement dans le village.» 

Texte non parvenu

Haïssata CamaraJC Bonnevie, JM Giolito
En application de la réglementation relative au respect de la vie 
privée, les naissances ne seront publiées dans les colonnes de ce 
bulletin que sur demande des parents.


